

- ・あいさつ
- ・あるく
- ・あとかたづけ

- ・深く考える子
- ・思いやりのある子
- ・がんばりのきく子

夏に向かって暑さが増してきました。先日、「学校生活における児童生徒のマスクの着用について」のお知らせ文書とリーフレットを配信しましたように（新庄小学校ホームページにも掲載しております）、熱中症のリスクを考慮しながら、感染症対策をすすめてまいります。また、まもなく水泳学習が始まります。このことについても、5月27日付けでのお知らせ文書を配布いたしました。葛城市教育委員会作成の「新型コロナウイルス感染症にかかる水泳指導に関するガイドライン」も葛城市のホームページに掲載されています。機会があれば、ご覧ください。

今回、この新庄小だよりにて、子どもたちの5月の活動を紹介させていただきます。体験的な活動や異学年との活動、専門家にゲストティーチャーとして授業をすすめていただく活動など、子どもたちが前のめりになるような活動を取り入れて、学習をすすめています。子どもたちが学ぶことが楽しいと思いながら学習に取り組むことができるように、今後も工夫しながらすすめていきたいと思っております。

一人一鉢の栽培活動

～1年生・2年生・3年生～

毎朝、中庭は、自分の鉢に植えた植物の水やりをする子どもたちでにぎわいます。



1年生はあさがおを植えました。双葉の観察の後、本葉の観察をしました。「ハートじゃない葉っぱ見つけたよ!」と目を輝かせながら観察をしていました。



2年生は野菜を植えました。ミニトマト、オクラ、ピーマン、キュウリから選びました。毎日水やりを欠かさずしています。収穫の時期をみんな心待ちにしています。



3年生はマリーゴールドとホウセンカを植えました。種の違いや葉の違いなど違うところと、育ち方で似ているところを観察していきます。



菜の花プロジェクト

～4年生～



3年生の2月に植えた菜の花が4月にはきれいな黄色の花を咲かせ、この5月にたくさんの種をつけました。その菜の花を5月17日にみんなで収穫しました。

4年生は、菜の花の種を菜種油として有効利用するなどの活動をしなが環境について考える学習をします。NPO法人エコ市民ネットワークの方々には、今回の収穫、次回の菜種油取りなどの活動で、1年間お世話になります。



交通安全教室 5月23日 ～全学年～

2時間目は1年生と2年生、3時間目は3年生と4年生、4時間目は5年生と6年生の交通安全教室を行いました。

高田警察署からお巡りさんが来てくださいました。会議室でお話をすすめてくださり、各学級へオンラインで配信されました。どの学年のみなさんも、集中して話を聞くことができました。教えていただいたことをしっかり守って、安全に過ごすことができるようにしましょう。



飛び出しによる交通事故が多いのは、1年生と2年生です。事故をふせぐために、道をわたるときは、必ず止まって、「右、左、右、後ろ」をよく見てから、手を挙げてわたりましょう。

自転車による交通事故が多いのは、5年生です。自転車に安全に乗るために、自転車のサドルは、両足のつま先がしっかりと地面につく高さにします。ブレーキを手の中に入れて、ハンドルをもちましょう。

体カテスト 5月24日 ～全学年～

1年生と6年生が1・2時間目、2年生と5年生が3・4時間目、3年生と4年生が5・6時間目に実施しました。たいへん暑い日でしたが、よくがんばりました。6年生や5年生は、低学年の人たちとペアをつくり、各種目の見本を示しながら、上手に声をかけて、すすめてくれていました。ごくろうさまでした。



立ち幅跳び



ソフトボール投げ



反復横跳び



長座体前屈

「20メートルシャトルラン」「50メートル走」「握力」は、各学級の体育の時間におこないました。昨年度の体カテストの結果をみると、奈良県平均より大きく下回っていた種目は、「50メートル走」「ソフトボール投げ」でした。今年度の結果も見ながら、体カアップを目指して、がんばっていきましょう。

学校たんけん 5月27日 ～1年生と2年生～

2年生が1年生を案内しながら、いっしょに学校をたんけんしました。



いろいろな部屋を2年生とみれて楽しかった。また行きたいな。(1年生)

2年生は、やさしくて、いろんなことを教えてくださいました。(1年生)

新しい部屋を見つけられたよ。特別な部屋に入ったよ。(1年生)

まず、1年生とあいさつをしました。つぎに、ずこうしつへいきました。1年生をみまもののがんばりました。1年生が話を聞いてくれて、うれしかったです。(2年生)



2年生がつくってくれた教室しょうかいのポスター